



Communiqué de presse – 6 mai 2024

BILAN DU CONGRES DU PSVR

Le Parti socialiste du Valais romand (PSVR) a tenu aujourd’hui son Congrès à Fully. Outre des élections de remplacement au sein du Comité directeur et l’adoption des comptes 2023 et rapports statutaires, le Parti a arrêté ses recommandations de vote pour les votations fédérales du 9 juin prochain. Il a également discuté de deux propositions des Jeunesses socialistes du Valais romand (JSVR).

Anne-Laure Secco, vice-présidente du PSVR, Émilie Teixeira Perren, représentante de la fédération de Monthey–Saint-Maurice, et Emma Crettenand, représentante des JSVR, quittaient aujourd’hui le Comité directeur du PSVR. Le Parti les remercie du fond du cœur pour leur engagement de tout temps derrière en faveur des valeurs socialistes dans notre canton. Pour leur succéder, le Congrès a élu à l’unanimité Aude Rapin comme vice-présidente, Martine Rouiller comme représentante de la fédération de Monthey–Saint-Maurice et Sarah Abbet comme représentante des JSVR. Le PSVR les félicite pour leur élection et leur souhaite tout le meilleur dans leurs nouveaux mandats.

La conseillère nationale et vice-présidente du PS Suisse Valérie Piller Carrard et le conseiller aux États neuchâtelois étaient les invité-es du Congrès du PSVR à l’occasion d’une table ronde sur les questions de santé. Suite à cela, le PSVR a arrêté ses recommandations de vote pour les votations du 9 juin prochain :

- OUI à l’initiative d’allègement des primes (unanimité moins 1 abstention)
- NON à l’initiative pour un frein aux coûts (unanimité moins 6 abstentions)
- OUI à la loi sur l’électricité (unanimité moins 3 abstentions)
- NON à l’initiative pour la liberté et l’intégrité physique (unanimité moins 3 non et 2 abstentions)

Finalement, le Congrès a discuté de deux propositions des JSVR : la première pour établir un procès-verbal de contrôle du genre lors des Congrès, la seconde pour limiter, sous réserve, à trois le nombre de prises de paroles d’hommes consécutives lors de ses Congrès. Les délégué-es ont approuvé les deux propositions.